

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.759 CEUTA Martes 26 Noviembre de 1946 EJEMPLAR: 40 CMS

## Las elecciones complementarias francesas

### Comunistas y M. R. P. resultaron triunfantes

París, 25.—Los datos oficiales de las elecciones complementarias de ayer domingo en la Francia metropolitana, sin incluir Córcega, son los siguientes, según anuncia el Ministerio del Interior:

Comunistas, 5.159.450, o sea el 29 por ciento del total.  
M. R. P., 4.614.207.  
Socialistas, 2.963.300.  
P. R. L., 2.294.557.  
Unión republicana de izquierdas, 1.459.430.

Unión gaullista, 146.066.  
Los compromisarios que resultan de estas elecciones, elegirán a su vez en diciembre próximo el Consejo de la República. —EFE.

### SE FORTALECE EL M. R. P.

Londres, 25.—La agencia Reuters hace notar que en las elecciones de ayer en Francia se ha fortalecido la posición del Movimiento Republicano Popular, en comparación a las de las elecciones anteriores.

Se ha repuesto así del golpe que le infligió las declaraciones de De Gaulle en contra de la Constitución, apoyada por los republicanos populares. La reacción de este partido es tanto más de notar cuanto que es sabido el elevado número de abstenciones registrado.

Los comunistas consiguieron 370.000 votos menos que hace 15 días.

Estos resultados reforzarán la negativa del M. R. P. a participar en un Gobierno presidido por un comunista a pesar de que la Cámara Alta —para la cual se celebraron las elecciones de ayer— no tiene intervención en el nombramiento de presidente del Consejo. —EFE.

## El ministro de Asuntos Exteriores, señor Marín Artajo, ofrece una comida en honor a don Tomás Suñer



MADRID.—El ministro de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, preside la comida celebrada en honor de don Tomás Suñer, presidente de la Comisión que ha firmado el tratado comercial con la Argentina

## Estados Unidos presenta una moción ante la comisión social de la Asamblea general de la ONU

### Para que la Cámara Internacional de Comercio esté representada en el organismo internacional

#### Con ello se crea un nuevo problema relacionado con el «caso español»

Lake Success, 25.—Ante la Comisión Social de la Asamblea general de la ONU el delegado de Estados Unidos ha presentado una moción para que la Cámara Internacional de Comercio tenga los mismos derechos a estar representada en el Consejo Económico Social de la ONU que la Federación Mundial de Sindicatos. Con tal moción la ONU tendrá que hacer frente a un nuevo problema relacionado con el llamado caso español.

España forma parte de la Cámara Internacional de Comercio y uno de sus vicepresidentes es español. De ser aprobada la moción norteamericana, España se

convertiría indirectamente en miembro de uno de los organismos de la ONU. Se esperan intensos debates y que se opongan a la moción los países del bloque eslavo y aquellos que hasta ahora han seguido una actitud anti-española.

La moción fué presentada a última hora por lo que no pudo ser sometida a votación. Por su parte, Rusia propuso que la Federación Mundial de Sindicatos tenga derecho a estar representada en el Consejo Económico Social. Después de corta discusión esta propuesta fué aprobada. En los círculos allegados a los delegados de la Comisión Social y de la Asamblea misma reina verdadero interés por conocer el desenlace de este nuevo problema que se crea la misma ONU. —EFE.

### GRAN BRETAÑA RETIRA SU PROPUESTA ACERCA DE UN CENSO DE LAS TROPAS ALIADAS EN PAISES ENEMIGOS

Lake Success, 25.—Gran Bretaña ha retirado su propuesta de que la sugerencia soviética en favor de un censo de todas las tropas de las Naciones Unidas en países enemigos se combinara a los planes de desarme. En cambio, ha propuesto que se infor-

me acerca de las fuerzas de las Naciones Unidas estacionadas en el interior de los propios países para el primero de enero de 1947. Cuando el informe fuera recibido, sería comparado por algún sistema eficaz de control.

El secretario británico de Estado, Noel Baker, ha anunciado esta nueva posición británica al reanudarse en la Comisión Política y de Seguridad la discusión acerca de la propuesta soviética.

En los medios autorizados no se cree que Molotov acepte el nuevo plan británico.

Noel Baker advirtió a la Comisión que el éxito o fracaso de sus debates sobre armamentos se determinaría si la humanidad va a pasar, a través de una guerra atómica, a una nueva edad oscura. Advirtió el ministro británico que no había que pensar solo en las grandes potencias, pues había otros países de los cuales es necesario conocer estas cifras. Calificó los rumores promovidos por Molotov de peligrosos y afirmó que había que acabar con ellos.

El representante norteamericano, senador Connally, apoyó la propuesta británica y propuso que la propia Asamblea pida a los miembros que suministren esta información. —EFE.

### UN DISCURSO DEL DELEGADO DE VENEZUELA

Lake Success, 25.—Ante el micrófono de radio Naciones Uni-

(Pasa a la página 6).

## El ministro lusitano de Educación Nacional, doctor «honoris causa» de la Universidad de Madrid

Con asistencia de varios ministros y numerosas personalidades, se celebró un brillantísimo acto de hermandad hispano-portuguesa

Don Fernando Maria Castiella y el señor Caeiro de Mata, pronunciaron magníficos discursos

Madrid, 25.—Esta tarde, a las siete y media, se ha celebrado en el paraninfo de la Universidad Central, el acto solemne de imposición de las insignias de Doctor Honoris Causa al ministro de Educación Nacional de Portugal, Dr. Caeiro da Mata. Los alrededores de la Universidad estaban repletos de público.

Ocuparon la presidencia el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, acompañado por los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Justicia y Obras Públicas; el embajador de Portugal y el ministro de Educación Nacional de aquella na-

ción, además de otras autoridades y jerarquías.

El decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, don Fernando Maria Castiella, pronunció un discurso explicando la significación del acto.

A continuación, el rector de la Universidad, don Pío Zabala, impone las insignias de Doctor Honoris Causa al Sr. Caeiro da Mata.

Seguidamente le hace entrega del Libro de la Ciencia y tras de escuchar las felicitaciones de los ministros y demás autoridades, el ministro portugués se trasladó a la tribuna desde la cual pronunció su discurso.

Cierra el acto con otro discurso el Sr. Ibáñez Martín. Ambos oradores fueron calurosamente aplaudidos. —CIFRA.

### BRILLANTÍSIMOS DISCURSOS DE LOS SEÑORES DON FERNANDO M. DE CASTIELLA Y DON JOSE CAEIRO DE MATA

Madrid, 25.—Durante la solemne ceremonia de la investidura de Doctor «Honoris Causa» de la Universidad Central a don José Caeiro da Mata, ministro de Educación Nacional de Portugal, el decano de la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, don Fernando Maria Castiella, pronunció unas palabras en las que comenzó diciendo que «un poeta y soldado español, Alonso de Ercilla, acertó a precisar en versos magistrales

(Pasa a la página 6).

## La UNESCO estudia el problema de las ideologías

### El delegado norteamericano pronunció un discurso diciendo que Estados Unidos son partidarios de la libertad de ideas

París, 25.—El delegado norteamericano en la «UNESCO», Mac Leush, pronunció un discurso en la sesión de la mañana de esta organización en el que puso de relieve que una Comisión provisional estudie el «problema de las ideologías» con el fin de vencer uno de los obstáculos mayores con que tropieza la misma.

Agregó que los Estados Unidos se muestran partidarios de la libertad de ideas, pero que no pueden admitir ciertos métodos que se observan para extender cierta clase de ideologías. —EFE.

## 24 gendarmes griegos, MUERTOS POR LOS REBELDES

### Van a ser aumentados los efectivos del Ejército, declara el ministro de la guerra

Atenas, 25.—Los efectivos del Ejército griego van a ser aumentados. A este efecto, los aliados enviarán material y armamento, ha declarado el ministro de la Guerra griego, Dragutis Dragutis, que gira un viaje de inspección por la región donde operan las guerrillas.

Añadió: «Un general americano no a quien vi en París, me dijo que las fronteras de los Estados Unidos, estaban en las fronteras de Grecia». —EFE.

### 24 gendarmes muertos por los rebeldes

Atenas, 25.—Según informaciones facilitadas a la Prensa, fuerzas antigubernamentales han dado muerte a veinticuatro gendarmes en el curso de un combate que ha durado siete horas y que se ha librado en Vasara, donde se dice ha aumentado la actividad de los guerrilleros del Peloponeso.

Los rebeldes han quemado tres casas en otra localidad próxima a Vasara.

Han sido enviados con carácter de urgencia, refuerzos de tropas, pero hasta el momento no se tienen noticias de que hayan establecido contacto con las fuerzas rebeldes. —EFE.

### Asesinato de mujeres y niños

Londres, 25.—La agencia Exchange Telegraph informa desde Atenas, que una banda de rebeldes griegos, llevó a cabo una incursión en la aldea de Vathy, al norte de Salónica, a consecuencia de la cual resultaron muertas catorce personas entre las que están incluidas nueve mujeres y un niño.

Añade la citada agencia que fueron incendiadas ciento veinticinco casas. —EFE.

### EL CADAVER DE

## Marquina salió ayer en el «Marqués de Comillas»

### El día 5 de diciembre llegará a La Coruña

Nueva York, 25.—El cadáver del ilustre poeta Eduardo Marquina fué embarcado ayer a bordo del trasatlántico «Marqués de Comillas», que lo trasladará a España.

Zarpó el lunes de este puerto y llegará a La Coruña el día 5 de diciembre. —EFE.

## Existe gran movimiento de fuerzas militares persas por el interior del país

### Parece ser que ha protestado el delegado soviético

Teherán, 25.—Las fuerzas militares persas han ocupado todos los puestos defensivos de Zanján (Azerbaijan), al mismo tiempo que se concentran a lo largo del límite que separa esta provincia autónoma del resto de Persia.

Se afirma que el embajador soviético en Teherán ha protestado cerca del Gobierno persa de estos movimientos de tropas, aun que la noticia no ha sido confirmada. —EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 26 de noviembre de 1946
Estreno del éxito cómico del año.

ZENOBIAS

con OLIVER HARDY, HARRY LANGDON, JEAN PARKER y BILLIE BURKE
El jueves, un formidable estreno.
AL MARGEN DE LA VIDA con el excepcional elenco CHARLES BOYER BARBARA STANWICK EDWARD G. ROBINSON.



SANTORAL DEL DIA

26 de noviembre, martes. Santos Silvestre, abad y fundador; Juan Berchmans, S. J.; Pedro, obispo; Siricio, Papa; Bellino, obispo; Leonardo de Puerto Mauricio, confesor; Fausto, Marcelo, presbíteros; Dido, mártires. Rito doble. Ornamentos blancos.

ACCION CATOLICA

Como anunciamos, la Rama de Hombres de Acción Católica, celebró el pasado domingo los actos del día de retiro, correspondientes al presente mes de noviembre. En la Santa Iglesia Catedral, tuvo lugar la misa de Comunión general, que fue cantada, oficiando el muy ilustre señor canónigo don José Chico Vaeillo. Después, a las once, se celebraron en la capilla del colegio de Religiosas Concepcionistas, los demás ejercicios, que fueron dirigidos por el muy ilustre señor canónigo magistral y consultor de esta Rama, don Rafael Navarro Acuña, quien pronunció elocuente plática. Finalizaron los actos con la bendición del Santísimo Sacramento y el canto del Himno Eucarístico.

VIGILIA SOLEMNE

La Adoración Nocturna celebró en la pasada noche, la solemne Vigilia general de Difuntos que se aplica en sufragio de los difuntos de la Obra. Después de la exposición de Su Divina Majestad el director espiritual y canónigo de esta Catedral muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, dirigió elocuente y sentida plática, siguiendo después los turnos de Vela hasta las tres de la madrugada, a cuya hora se rezó el Santo Rosario y las oraciones de preparación para la Sagrada Comunión, haciéndose la reserva.

A las cuatro, comenzó el Inviatorio de Difuntos y terminado éste, celebróse la Santa Misa, que fue oficiada por el reverendo Padre don Francisco Almandoz, auxiliado de diácono y subdiácono por los presbíteros don José González Astorga y don Manuel de Andrés Aranda.

Finalizada la misa, se hizo la procesión de Animas por las naves del templo, cantándose ante el túmulo instalado en el crucero solemne responso. Estos cultos tuvieron lugar en

Coronación Virgen de Africa

Suscripción pública

Table with 2 columns: Donor name and amount in Ptas. Total sum: 324.830'27

Suma anterior Ptas. 324.076'97
Excmo. Diputación Provincial de Murcia ... 497'30
Ayuntamiento de Palamós (Gerona) ... 100'00
Ayuntamiento de Puerta de Segura (Jaén) ... 25'00
Ayuntamiento de Cesiavin (Cáceres) ... 25'00
Ayuntamiento de San Pablo de los Montes (Toledo) ... 25'00
Ayuntamiento de Oña (Burgos) ... 25'00
Ayuntamiento de Puigreig (Barcelona) ... 25'00
Don Serafín Pérez Rodríguez ... 25'00
Doña Sebastiana Ramírez Ramos (Conil) ... 5'00
Don Juan Ramirez Pareja (Conil) ... 5'00
Don Alfonso Coca Quero ... 5'00
Suma y sigue ... Ptas. 324.830'27

(Continuará). Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13. Ceuta, 22 de noviembre de 1946.

San José de Calasanz Patrón del Magisterio

El próximo miércoles día 27, conmemora el Magisterio primario la festividad de su santo Patrón San José de Calasanz. Con este motivo se celebrará solemne misa en la iglesia de San Francisco a las diez y media de la mañana.

A la misma quedan invitados por la Delegación del S. E. M. todos los señores maestros nacionales, municipales y particulares. Se recuerda que por la Dirección General de Primera Enseñanza se declaró festivo este día para las escuelas primarias.

la parroquia de Santa María de los Remedios.

NOVENARIO SOLEMNE

Con todo esplendor viene celebrándose en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, el solemne novenario que la Archicofradía de la Visita Doméstica de la Virgen de la Medalla Milagrosa, dedica a su titular, con motivo de su festividad.

El templo se halla preciosamente adornado con plantas, flores y colgaduras y en el altar mayor se destaca sobre bonito fondo celeste la imagen de la Virgen de la Medalla Milagrosa, rodeada de luces y flores.

Los sermones encomendados al reverendo Padre Daniel Fernández Romance, de la residencia de Redentoristas de Carmona, gustan extraordinariamente, ya que dicho religioso es un orador eocuentísimo.

Mañana, fiesta principal, a las ocho y treinta, se celebrará una misa solemne de Comunión general y por la tarde a las siete y treinta, darán fin estos cultos, que tan brillantemente con asistencia de muchísimos fieles, se están celebrando en honor de la Milagrosa.

SANTORAL PARA MAÑANA

27 de noviembre, miércoles. Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. Santos Basilio, obispo; Auxilio, Saturnino, Facundo, Primitivo, Santiago el interese, mártires Valeriano, Máximo, mártires; Bb. Leonardo Kimura y compañeros mártires, S. J. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

Anúnciese en EL FARO

Comandancia de Fortificaciones y Obras de Ceuta

OFICINA DE PERSONAL AVISO

Se pone en conocimiento de todo el personal que prestó sus servicios en la extinguida Comandancia Exenta de Fortificaciones y Obras del Sur del Estrecho, durante los meses de Junio a Diciembre de 1945, ambos inclusive, que estando próximo a efectuarse la liquidación del "Plus de Cargas Familiares", correspondiente a los meses indicados, se personen por la Oficina de esta Comandancia, arriba expresada, para hacer constar los derechos que le correspondan por el referido "Plus", al objeto de efectuarle la oportuna reclamación.

Al mismo tiempo se hace saber que se dá como plazo máximo para la declaración de estos derechos el día 30 del corriente mes de Noviembre, pasado el cual no se atenderá ninguna reclamación.

Ceuta, 18 de Noviembre de 1946.

El Jefe del Detall, José Martín Pinillos.

INFORMACION DEL AYUNTAMIENTO

En la mañana de ayer, visitó al ilustrísimo señor alcalde, el comandante militar de Marina, acompañado de varios jefes de la Armada.

JUAN MARTINEZ HERNANDEZ

Cervera del Rio Alhama

Interesado en la compra de toda clase de desperdicios de abacá, ruega ofertas dirección encabezamiento, de felásticas, estachas, majetas y arizanos

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Para conmemorar la festividad de la Coronación de Nuestra Señora la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta, y corresponder a las muestras de religiosidad y patriotismo que su población ha dado; S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, con fecha 20 del actual, ha dispuesto la libertad de todos los detenidos gubernativos, y asimismo que las sanciones económicas impuestas por esta Delegación y por la Alcaldía, en trámite hasta la fecha indicada, sean condonadas, exceptuando de esta disposición a las sanciones impuestas en resolución de expedientes instruidos por la Fiscalía de Precios.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 25 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO Francisco del Valle.

Donativos recibidos en esta Delegación para proporcionar ropas y prendas de abrigo a los necesitados de esta Ciudad: Suma anterior, 525'60.

Empresa de Aguas de Ceuta, 500'00.

Suma y sigue, 1.025'60. Ceuta, 25 de noviembre de 1946.

EL DELEGADO.

Embarca para la Peninsula el Gobernador Militar

En la mañana de ayer, en el barco peninsular, marchó el Excmo. señor gobernador militar de la Plaza, don Lorenzo García Polo, al que deseamos un feliz viaje.

Estreno en los cines

EN EL CERVANTES: "Romeo y Julieta"

Magnífica producción de la Hispano Mexicana Films, la proyectada ayer en el Cervantes. Es indudablemente una prueba de la forma brillante con que camina la producción del cine en Méjico, pues, en cuanto se relaciona con la técnica, la fotografía, el vestuario, y demás detalles, indudablemente tiene que calificarse como de gran acierto.

La interpretación también es buena, y nos atrevemos a asegurar que la bellísima María Elena Márquez, eclipsa, en parte a Cantinflas. Este, hizo reír, aunque por la calidad del guión etro cualquier cómico hubiese sacado más partido. El truco de los pantalones caídos ya está demasiado visto y además resulta de bastante mal gusto.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403



"Un programa de la 20ª Temporada de su cine preferido"

HOY MARTES Desde las CINCO.



presenta al popular

Mario Moreno "CANTINFLAS" en su más genial creación:

ROMEO Y JULIETA

¡Un gran cómico en una parodia genial! ¡Risa! ¡Mucha risa! Producida en el año 1945 en los Estudios Posa Film de Méjico, según libreto festivo de Jaime Salvador, inspirado en la inmortal obra de W. SHAKESPEARE y dirigida por Manuel M. Delgado.

En el reparto: MARIO MORENO (CANTINFLAS) MARIA ELENAS MARQUES

El miércoles: Estreno de calidad



El sábado: ¡Acontecimiento extraordinario! CHARLES BOYER y BETTE DAVIS dos máximos valores de la pantalla en un película genial de la WARNER BROS. EL CIELO Y TU

PROXIMOS ESTRENOS: María Montez en SUDAN (Tecnicolor) Rafael Duran en LA PRODIGA Akin Tamiroff en EL PUENTE DE SAN LUIS REY

FUNERAL

FUNERAL

Ayer, a las nueve de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don Ildefonso Clavijo Infante, cuyo fallecimiento ocurrido el pasado día 17, causó general sentimiento.

Una gran cantidad de personas de la amistad de la familia doliente se encontraban en el mencionado templo uniéndose a las oraciones en sufragio del finado.

A las demostraciones de condolencia que con tal motivo fueron reiteradas a dichos familiares, unimos las nuestras muy sinceras.

anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Pedro Muñoz Cardona

MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

Javier Pérez Piñeiro

MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4.

Teléfono, 181.



Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11

# Lotería Nacional

## Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

### Premiados con 300 ptas.

**GENTENA**  
 806-205 831 301 353 247 745  
 195 711 8810 231 887 417 644  
 545 885 403 551 432 929 396  
 669 179 708 953 290 819 544

**MIL**  
 569 059 717 777 161 206 451  
 520 679 937 601 173 750 840  
 647 362 745 368 831 093 920  
 010 494 233

**DOS MIL**  
 545 462 341 445 311 618 807  
 107 514 463 254 628 037 003  
 389 992 993 070 671 662 755  
 846 935 563 302 559 180

**TRES MIL**  
 414 204 552 887 252 541 399  
 086 492 510 042 070 287 180  
 601 607

**CUATRO MIL**  
 498 444 167 930 377 375 233  
 757 871 102 261 213 242 283  
 026 345 343 295 077 449 628  
 507

**CINCO MIL**  
 090 206 536 915 369 920 298  
 223 646 753 990 773 600 882  
 540 440 560

**SEIS MIL**  
 770 928 108 367 316 329 341  
 749 735 794 530 584 147 313  
 104 404 555 113 431 950 459  
 514 841

**SIETE MIL**  
 656 317 570 619 779 793 916  
 773 345 666 807 547 826 884  
 074 991 047 700 953 835 130  
 972 896 919

**OCHO MIL**  
 626 770 526 843 033 822 432  
 700 505 373 065 130 831 753  
 474 827

**NUEVE MIL**  
 493 846 029 196 434 203 394  
 653 817 052 375 973 971 328  
 190 656 011 424 951 584 519  
 456 575

**DIEZ MIL**  
 757 836 411 236 996 295 589  
 487 490 148 799 318 731 735  
 472 202 073 595 895 016 065  
 504 302 097 886 531 214 819  
 822 091 584 654 485

**ONCE MIL**  
 045 685 800 015 550 202 468  
 002 071 784 093 554 088 402  
 213 503 426 240 279 275 014  
 714 952 020 906 709 837 074  
 252

**DOCE MIL**  
 686 641 758 503 814 881 360  
 837 894 182 770 597 172 459  
 907 068 569 416 806 916 044  
 617 214 787 723 649 685 673  
 646 670 960 860 803 680 064  
 866 929

**TRECE MIL**  
 519 255 283 039 204 356 026  
 401 935 753 177 489 120 021  
 252 607 258 254 248 681 877  
 136 297 884 196 481 289 437

**CATORCE MIL**  
 450 138 305 681 398 995 814  
 801 659 849 216 939 718 419  
 158 512 829 828 504 311 376  
 565 442 477 394 654 295 335  
 839 088

**QUINCE MIL**  
 513 614 381 498 471 176 029  
 711 016 154 006 783 886 194  
 704 397 225 014 747 947 496  
 346 715 744 561 270 550 979  
 886 942 187

**DIECISEIS MIL**  
 911 446 240 340 326 462 357  
 546 374 214 971 320 112 846  
 460 367 455 342 520 497

**DIECISIETE MIL**  
 208 509 890 014 752 155 865  
 921 677 272 760 042 405 795  
 895 031 329 681 574 586 010  
 304 499 608 044 584 562 106  
 738

### Premios mayores

**PREMIADO CON 125.000 PTAS.**  
**50.483**  
 Barcelona

**PREMIADO CON 60.000 PTAS.**  
**46.328**  
 Madrid

**PREMIADO CON 20.000 PTAS.**  
**20.041**

Miércoles, Jerez de la Frontera, Madrid, Melilla, Barcelona, Málaga, Sevilla y Zamora.

### PREMIADOS CON 1.500 PTAS.

278.—Madrid, Jerez, Villarreal Las Palmas, Bilbao, La Línea, Oviedo, Gandía.

2.971.—León, Lucena, San Sebastián, Barcelona, La Línea, Madrid, Granada, Sevilla, Valencia.

3.711.—Avilés, Ferrol, Madrid, Palma, Barcelona, Santiago, CEUTA, Murcia, Jerez, Antequera, Segovia, Valencia.

6.229.—Badalona, Madrid, Barcelona, Salamanca, Alcalá.

17.358.—Valencia, Orense, Madrid, Barcelona, Zaragoza, Valencia, Jerez, Málaga, Sevilla, (Zaragoza).

24.260.—Madrid.  
 26.475.—Sevilla.  
 4.698.—Cádiz.

\*\*\*\*\*  
**DIECIOCHO MIL**  
 600 376 939 176 501 964 118  
 346 158 321 688 223 681 334  
 232 553 348 624 076 838 291  
 086 068 691 587 521

**DIECINUEVE MIL**  
 180 751 738 398 937 493 501  
 031 574 329 411 473 321 102  
 078 382

**VEINTE MIL**  
 637 107 769 928 613 118 944  
 697 164 826 658 832 497 775  
 831 819 274 740

**VEINTIUN MIL**  
 284 912 231 582 183 298 698  
 510 619 127 877 758 474 257  
 226 568 477 490 610 001 733  
 876

**VEINTIDOS MIL**  
 554 873 444 967 907 530 069  
 854 921 678 914 319 131 470  
 914 898 067 835 494 332 023  
 160 106 776 881 223 753 713  
 516 375 923 466 458 099

**VEINTITRES MIL**  
 499 708 451 429 978 561 012  
 241 247 563 389 497 264 246  
 670 032 854 229 115 265 585  
 091 514 004 212

**VEINTICUATRO MIL**  
 315 630 216 567 737 755 599  
 887 277 031 618 033 575 888  
 685 229 653 463 515 396 159  
 568 559 527 636 001 631 445  
 505 506 982 275 020

**VEINTICINCO MIL**  
 056 403 588 080 397 025 983  
 303 670 664 048 444 613 501  
 490 161 792 660 414 527 124  
 736 911 094 643 096 168 560  
 909

**VEINTISEIS MIL**  
 157 643 826 825 494 610 715  
 320 974 515 994 732 481 324  
 954 361 713 459 233 502 332  
 224 334 866 848 251 059 756  
 303 483 543 639 355

**VEINTISIETE MIL**  
 095 197 060 147 883 713 418  
 594 128 410 772 454 567 597

540 198 730 383 457 356 426  
 025 307 230 093 815 865 072

**VEINTIOCHO MIL**  
 238 498 157 004 446 760 767  
 392 251 665 079 092 789 492  
 223 326 567 503 702 447 069

**VEINTINUEVE MIL**  
 283 729 462 390 375 712 323  
 228 829 276 502 285 553 584  
 816 844 369 871 193 172 756  
 537 075 345 897 877 628 491  
 211

**TREINTA MIL**  
 037 146 380 030 111 328 032  
 951 705 213 150 523 376 192  
 748 935 701 974 185 565 776  
 706

**TREINTA Y UN MIL**  
 921 459 074 988 304 892 646  
 597 201 571 496 247 381 923  
 062 712 555 764 411 207 587

**TREINTA Y DOS MIL**  
 327 226 020 707 369 039 343  
 424 407 779 620 456 004 376  
 017 277 029 596 143 626 480  
 995 283 010 920 639 810

**TREINTA Y TRES MIL**  
 647 936 998 725 417 165 844  
 071 739 524 816 170 714 248  
 070 315 691 714 637 925 624  
 713 329 596 086 007 326 825  
 765 115 024 710

**TREINTA Y CUATRO MIL**  
 058 112 816 192 026 129 669  
 646 677 615 246 001 753 625  
 941 786 135 964 268 970

**TREINTA Y CINCO MIL**  
 42 928 962 754 250 895 864  
 062 887 997 404 562 849 737  
 064 039 449 496 523 439 839  
 643 465 224 655 358 841 026  
 651 082 564 600

**TREINTA Y SEIS MIL**  
 758 598 292 127 493 767 847  
 901 375 491 315 084 819 017  
 439 616 731 251 447 261 261  
 461 488 367 929 351 350 138  
 200 077 105 249 385 848 507

**TREINTA Y SIETE MIL**  
 414 068 628 917 085 193 312  
 788 175 779 042 512 109 436  
 465 009 939 575 397 455 895  
 344 507 973 011

**TREINTA Y OCHO MIL**  
 541 698 234 515 846 933 540  
 489 659 159 259 607 983 944  
 717 213 474 191 019 421 923  
 458 440 572 825 184 255 674  
 132 139 818

**TREINTA Y NUEVE MIL**  
 020 959 856 465 933 364 602  
 167 807 965 052 245 164 077  
 182 223 978 759 358 070 975  
 560 189 539 259 956 279 468  
 239

**CUARENTA MIL**  
 431 058 907 473 138 818 605  
 330 225 685 405 013 387 339  
 629 450 313 879 568 364 283  
 697 305 700 353 347 839 442  
 399 582 565 643 374 216 170  
 436 852 847 302 981 688 302  
 773 348

**CUARENTA Y UN MIL**  
 158 641 294 593 816 002 625  
 959 453 773 490 234 595 691  
 323 123 519 782 784 078 990  
 992 525 586 916 824 345 395  
 574 581

**CUARENTA Y DOS MIL**  
 215 857 230 246 130 246 269  
 496 407 757 089 594 864 904  
 163 789 276 277 020 943 974  
 437 646 203 232 361 542 992  
 836 967

**CUARENTA Y TRES MIL**  
 240 122 381 874 524 914 647  
 687 787 484 797 898 185 229  
 687 906 075 136 807 520 172  
 835 078 436 395 056 231 826  
 189 569 517 650 895 636 035  
 701 798 661 170

**CUARENTA Y CUATRO MIL**  
 483 948 995 577 746 417 993  
 461 781 603 048 773 524 497

## Proyectos para la construcción de la Plaza de Toros

Mientras nos hallamos esperando información, en uno de los lugares a que cotidianamente acudimos, escuchamos una conversación sobre los proyectos para la construcción de la plaza de toros, que creemos revisten cierto interés, y de ello, vamos a dar cuenta a nuestros lectores. Según parece, el arquitecto municipal señor Antón, con un teniente de alcalde y el secretario de la Corporación, visitaron ya varios lugares de la ciudad, en que por su gran espacio, sería posible el que se construyera allí la plaza de toros. Uno de ellos, ha sido el del actual emplazamiento de la vieja, pero no parece que sea el más interesante, por las pocas posibilidades que ofrece para el aparcamiento de carruajes en días de corrida.

Hay otro un poco más allá, adentrándose en la harrizada, que ya tiene todo el espacio que se necesita, pero posiblemente ha sido considerado excesivamente alejado. Y por último, se vió otro en las proximidades de la cuesta del Otero, que también tiene lugar para instalar la plaza y atender los servicios de estacionamiento, y que posiblemente, de estos tres es el más indicado.

Pero, posteriormente, han sido ofrecidos otros terrenos, de los que se ha tomado la debida nota, al objeto de visitarlos y estudiar su conveniencia.

El señor Antón, ha sido comisionado para que estudie con la mayor rapidez esta cuestión del emplazamiento, al objeto de que dé a conocer su autorizada opinión sobre el lugar que pueda ser más oportuno, con el fin de que se hagan previamente las gestiones de adquisición—si no es del Ayuntamiento— para entonces ya proceder al estudio del proyecto necesario.

Por otra parte, viene circulando insistentemente el rumor, que

el proyecto de construcción de la plaza, está siendo tomada en consideración por una persona de la ciudad, cuyo capital le permitiría abordar el llevar a la práctica este deseo de todos los ceutíes.

El comentario se fundamenta en el paso por nuestra ciudad de dos famosísimos diestros, a más de otras destacadas personalidades, que en el ambiente de la tauromaquia desenvuelven sus actividades.

Según parece, todos ellos coinciden en opinar, que el hacer una plaza de toros en Ceuta, habría de ser un negocio de interés, pues ya se tiene una experiencia con lo ocurrido en los festejos del año pasado y el actual, a pesar de las malas condiciones que como negocio ofrecía la plaza, por cuanto, debido a su escaso número de localidades, el precio de éstas tenía forzosamente que resultar excesivamente elevado, lo que lógicamente haría y ha hecho más difícil la venta de estas.

Si, como parece la intención en uno y otro caso, la plaza se construye para una cabida de 15.000 almas, los precios se reducirían en una proporción del 30 al 40 por ciento, y en este caso, indudablemente la venta de localidades podría ser más factible, y con eso el beneficio de las empresas, quedaría más asegurado.

Continuaremos siguiendo de cerca estas gestiones, ya en marcha, pues no dejamos de comprender que la idea de que en Ceuta se disponga de un coso taurino, merece el interés de todos los buenos ceutíes.

## Información de la Delegación Gubernativa

Visitas recibidas por S. E. el Delegado Gubernativo:

Don Antonio Durán Martín; don Andrés Pardesa Pulido, juez municipal; don José Coriat Corrial, industrial; Ilmo. señor don José Rojas Feigenspan, alcalde de la ciudad; don Luis Delgado Matres, administrador de la Compañía de Aguas S. A.; don Jacuín Antiñolo Moreno, inspector jefe de Policía de la S. P. F. P. A.; don Manuel Ordoñez Baro, conservero; don Rafael Fernández González, industrial; don Mariano de la Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores; don José García Hernández; señorita María del Carmen Mateo Serrano; don Selán Ben Hamed; don Francisco Sarmiento Medina y don Justo Arizala, jefe de Falange.

## BARCO TURISMO

En el pasado domingo, por la mañana, llegó a nuestra ciudad el barco Mary Clair, que traía a su bordo, 29 viajeros en plan turístico.

Al llegar a nuestra ciudad, una buena parte de ellos, marchó a la vecina capital del Protectorado.

El resto, pasó el día en nuestra ciudad, habiéndose visto frecuentando los establecimientos céntricos y paseando por las principales calles.

Por la noche, regresaron nuevamente a la ciudad del Calpe.

# Jabón familiar

## GRANDES EXISTENCIAS

Mayor y detall: ) DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono, 1-8-2  
 ) Sucursal: Próxima apertura. - Falange Española, 46.

Drogas industriales. - Acidos comerciales y puros. - Amoniaco. - Alcohol. - Etcétera, etc.

pastilla de 300 gramos a ptas. 3.75 pastilla. - 6 pastillas 21,60 ptas.- Duradero.- Abundante espuma.- Olor agradable desde el principio al fin.- Económico.-Para baño, ropa y todos usos domésticos



# MARCADOR El Ceuta, derrotado en San Fernando por la mínima diferencia

**El único gol de la tarde fué marcado a los 10 minutos de juego**

**Rico, Perico, Alé y Martín, los mejores del titular**

**PRIMERA DIVISION**  
Resultados  
Sabadell, 3; Coruña, 0.  
Celta, 6; Gijón, 2.  
Sevilla, 5; Madrid, 0.  
Barcelona, 3; Castellón, 3.  
Valencia, 3; Español, 2.  
A. Aviación, 4; A. Bilbao, 0.  
Oviedo, 3; Murcia, 0.

**CLASIFICACION**

Equipos	Goles	Puntos
Aviación	23 12	+5 15
R. Madrid	25 16	+3 13
Barcelona	17 14	+3 13
Valencia	14 14	+1 11
Celta	21 18	0 10
Oviedo	19 17	0 10
Sevilla	20 19	0 10
Gijón	20 21	0 10
A. Bilbao	18 15	-1 9
Sabadell	14 16	-1 9
Español	17 18	-2 8
Murcia	12 20	-2 8
Coruña	8 18	-2 8
Castellón	13 24	-4 6

**SEGUNDA DIVISION**  
Resultados  
Córdoba, 2; Santander, 2.  
Ferrol, 4; Málaga, 1.  
Baracaldo, 6; Hércules, 2.  
Tarragona, 4; Levante, 3.  
Granada, 2; Mallorca, 0.  
Zaragoza, 6; Betis, 1.  
Alcoyano, 0; R. Sociedad, 0.

**CLASIFICACION**

Equipos	Goles	Puntos
Tarragona	25 15	+6 16
Hércules	18 14	+4 14
R. Sociedad	26 14	+3 13
Córdoba	14 10	+3 13
Alcoyano	19 15	+2 12
Betis	20 20	0 10
Granada	12 15	0 10
Levante	26 21	-1 9
Baracaldo	22 23	-2 8
Málaga	10 11	-2 8
Mallorca	15 24	-2 8
Ferrol	18 21	-3 7
Zaragoza	14 22	-3 7
Santander	11 22	-5 5

**TERCERA DIVISION**  
Grupo XII  
Resultados  
S. Fernando, 1; Ceuta, 0.  
Melilla, 5; Algeciras, 1.  
Atlético, 5; Larache, 2.  
Balona, 2; Almería, 1.  
Antequerano, 2; Cádiz, 0.

**CLASIFICACION**

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	34 13	+7 21
Ceuta	23 11	+4 16
Cádiz	25 26	+3 15
Atlético	35 23	+2 14
S. Fernando	27 27	0 12
Larache	26 26	+1 11
Algeciras	21 28	-2 10
Antequerano	17 30	-5 9
Balona	12 25	-5 7
Almería	17 28	-5 5

**PRIMERA REGIONAL**  
Resultados  
S. D. Jadú, 3; Ybarrola, 1.

**CLASIFICACION**

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C. P.
Jadú	5	3	1	1	16	6
Balona	5	2	2	1	15	11
Ybarrola	6	1	2	3	7	14
A. Ceuti	4	1	1	2	11	17

Se le fué al titular la gran oportunidad. El menor éxito en San Fernando, habida cuenta de la derrota gaditana en Antequera, hubiera significado un paso decisivo en la clasificación para la otra fase. Se le fué por la ineficaz labor de su quinteto atacante, incapaz de toda labor positiva, sin exponer un ápice, a todas luces inocente. Un sólo gol hubiera sido suficiente para que dospreciados positivos nos distanciasen hoy del Cádiz. Un gol que no fué capaz de lograr nuestra delantera, haciendo una vez más estéril el magnífico esfuerzo del trío defensivo integrado por Rico, Perico y Alé, que una vez más se portaron como los buenos, pero sin que de su éxito personal indiscutible, participase el equipo. Se le restó la ineficacia de esa vanguardia, que está pidiendo a gritos hombres decididos y sobre todo un centro hábil y dematador.

Por encima de que el terreno no era el más apropiado para jugar, de que Gil no tuvo buena tarde, de que el árbitro cortó muchos avances ceuties por faltas inexistentes y de que toda la afición de San Fernando y de Cádiz se dedicó a animar constantemente a los propietarios, resalta a simple vista la nulidad de nuestro ataque que, según un testigo presencial de la pugna, solo chutó tres veces a lo largo de los 90 minutos de juego. Porque el encuentro no resultó sobre el terreno lo dificultoso que se presentaba sobre el papel. Y era bien poco lo que en esta ocasión se le exigía. Un solo gol.

De lo expuesto se deduce que de nada sirvió el dominio territorial que en muchas ocasiones impuso el cuadro blanco y que este tuvo en sus hombres de atrás a sus más eficaces elementos, sobre todo en Rico, Perico, Alé y Martín. ¡Gran oportunidad la que se nos ha ido! ¿Cuándo encontraremos otra mejor?

El colegiado señor Guerra Prieto alineó así a los equipos:  
San Fernando: Valdés; Claus; Carrasco; Jurado; Reyes; Luque; Cardoso; Chispa; Cria; Mejías y Manchego.  
S. D. Ceuta: Rico; Perico; Alé; Torres; Gil; Martín; Japón; Guerrero; Adell; Lolo y Morla.  
Comienza presionando el San Fernando y Rico hace una en-

me parada al delantero centro fernandino en la que la rapidez y vista del meta ceuti implió un tanto seguro. Avanza el San Fernando por su parte derecha particularmente, defendiéndose bien el trío defensivo blanco. A los 10 minutos se produce el único gol de la tarde. Tesoneramente Cria se hace con el balón y lo pasa a Cardoso que centra y el delantero centro local, un poco sesgado, tira sobre la meta ceuti batiendo irremisiblemente a Ricc.

La media local manda en el campo, superando a la de enfrente donde solo se destaca Martín. Otro gran disparo de Mejías lo anula Rico. Casi terminando este tiempo vuelve a marcar el San Fernando, pero el tanto es anulado por clarísimo fuera de juego.

El segundo tiempo fué de peor calidad y en él dominó más el Ceuta. Pero Valdés detuvo un par de inocentes tiros del ataque blanco, donde no había picardía ni puntería. En una jugada de Cria se produce córner contra el Ceuta que está a punto de señalar otro tanto para el San Fernando pero Alé pone fin al aprieto despejando duramente la situación comprometida.

Van 40 minutos cuando una falta de Manchego a Perico origina la expulsión del jugador fernandino.

Al final presiona el Ceuta, pero sin consecuencias. Su ataque es ineficaz. Y termina el encuentro con la victoria del San Fernando por 1 tanto a 0.

## APOLO HOY

estreno del éxito cómico del año

LA PRODUCCION CEPICSA

# ZENOBIA

con OLIVER HARDY, Harry Langdon,  
Jean Parker y Billie Burke

Al Roach, el famoso director de películas cómicas, realiza esta bajo la dirección de Gordon Douglas, encomendando el primer papel al famoso astro Oliver Hardy, y consiguiendo un films calificado por toda la Prensa americana e inglesa como la mejor realizada hasta la fecha por este gran autor.

---

No olvide estos títulos:

**30 SEGUNDOS SOBRE TOKIO**  
**y EL TESORO DE TARZAN**

Dos películas Metro Golwyn Mayer

**EN ALFONSO MURUBE**

## El Jadú derrota al Ybarrola en partido de campeonato regional

Con este resultado, el once de la Barriada se encuentra clasificado para la fase final

Es posible que en otro terreno, sobre un piso más reducido y duro, la lucha entre jadueños e ybarrolenses hubiera sido una cerrada incógnita. En Alfonso Murube, sin embargo, tuvo un acentuado color azulado. Sobre su terreno amplio y de hierba no supo desenvolverse el Ybarrola, mientras que el Jadú encontró campo propicio a su mayor consistencia física y juego de fuertes y amplios desplazamientos. Sólo mediada la segunda parte, a renglón seguido del magnífico gol logrado por su exterior derecho (lo mejor de la tarde junto a la actuación del colegiado Mena), tuvo el Ybarrola la gran oportunidad de empatar. Pero su ataque no supo ni pudo aprovecharla. La lentitud y la descohesión fueron sus más acusadas características.

A los 15 minutos de juego, marcaba su primer tanto el Jadú. Una jugada llevada a cabo en la Señer y Creus la llevó éste a las mallas. Pocos segundos después hay otro avance jadueño y Señer pone el 2 a 0 en el marcador, resultado con el que finaliza la primera parte.

Comienza la segunda parte con ligero dominio ybarrolense que no pasa a mayores por los defectos antes apuntados y porque el trío defensivo de los de la Barriada se muestra seguro y energético, particularmente su meta. No obstante, debido a la gran actuación de su línea de medios —lo mejor del Ybarrola— acertaron las distancias en el marcador. En uno de los avances que origina la tesonera labor de aquella línea se produce un centro del extremo izquierda que remata formidablemente de cabeza el extremo del lado opuesto. Esto hace que el partido cobre un interés inusitado. Pero los jadueños no se desaniman, aunque acusan el golpe, y se hacen nuevamente con la dirección del encuentro, que, faltando poco para terminar, resuelve a su favor, definitivamente al rematar Señer un corner sacado por Rambla, ante el que se desorienta todo el trío defensivo ybarrolense.

Todo el Jadú jugó bien, particularmente su medio centro y trío defensivo, si bien sobre éste recayó poco trabajo. La delantera fué hábilmente conducida por Anta, mostrándose Señer muy oportuno y Creus muy peligroso, siempre en la brecha.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

# C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

▼

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

## ACEYTE YNGLES

C. S. 150.

¡Parásito que toca... muerto es!

Del Ybarrola lo mejor fué su media. El trío defensivo inseguro y la delantera nula por completo.

Un gran arbitraje de Mená. En un partido que precisamente no se presentaba muy propicio al lucimiento, ni un sólo fallo empañó su labor. Estuvo acertadísimo siempre en sus decisiones y pitó sin contemplaciones en los conatos de juego sucio o peligroso. A nuestro parecer fué su actuación lo más destacado de este encuentro, que ha servido para descartar al Ybarrola de los primeros puestos y que dá al S. D. Jadú el derecho a participar en la fase final. Probablemente con la Juventud Balompédica de Tetuán... si el Africa-Ceuti no realiza la proeza de ganar sus dos partidos pendientes.

El A.A.A. San Agustín, sigue en cabeza del "Torneo Modesto" de baloncesto

El domingo pasado se jugaron dos encuentros correspondientes al Campeonato local de baloncesto del Torneo de Modestos. En el primero de ellos, el A. A. A. San Agustín derrotó por 41 a 6 al C. D. Alfau. Victoria apiastante que sitúa al equipo de los Agustinos brillantemente en cabeza sin un solo partido perdido.

Los tantos marcados fueron: por el A. A. A. San Agustín: Gómez Toledo, 14; Diaz, 2; Ramos, 15; Alonso, 2; Loardy, 3; Arriaga, 5. Por el C. D. Alfau: Morcillo, 4; Gallardo, 2.

El segundo encuentro verificado entre Academia Escribano y Unión Africa Ceuti. Empezó muy bien este encuentro y los unionistas se desenvolvían con facilidad, yendo en ocasiones por delante en el marcador, pero inexplicablemente se vinieron abajo, perdiendo toda moral y sobreviniendo la derrota cuando todos creíamos que habría un encuentro muy disputado. Por la Academia Escribano marcaron: Quijza, 16; Pagán, 8; Arriaga, 1; Caudevilla, 5. Por Unión Africa Ceuti: Dorado I, 2; Dorado II, 6; Roldán, 3. Resultado 30-11.

Table with 6 columns: Equipos, J, G, P, C, P. Rows for S. Agustín, A. Escribano, U. A. Ceuti, C. D. Alfau.

El próximo domingo se jugarán los últimos partidos correspondientes a este Torneo y al que dedicaremos el sábado una información para los lectores que siguen con interés este campeonato.

Masaje FLOID. Capilar FLOID

Agua de colonia DOCE

Todos los productos de la HAUGRON CIENTIFICAL, S. A. Ventas al por mayor y detall.

VICENTE MARTINEZ

José Antonio, 24

EL FARO ALGECIRAS DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

MAGNIFICO DOMINGO DEPORTIVO

En la carrera ciclista de neófitos venció el equipo de Celupal siendo el primer entrado en la meta Francisco Rios

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil: Arroz especial, a razón de cien gramos por persona, contra corte de los cupones señalados con el número II, III, IV y V, de las cartillas de adultos e infantiles, al precio de 0'45 céntimos la ración; azúcar, a razón de cien gramos por persona, contra el corte del cupón señalado con el número VI de las cartillas de adultos e infantiles al precio de 0'55 la ración.

TRIDUO EN LA HUERTA DE LA CRUZ

Dió comienzo el pasado sábado en la Capilla de las religiosas del Colegio de la Huerta de la Cruz, un solemnisimo Triduo dedicado a la Virgen Santísima de la Medalla Milagrosa, ocupando la cátedra sagrada el muy elocuente orador sagrado Rvdo. Padre don Nicasio Nuñm Avellno, redentorista, siendo los cultos por la mañana a las ocho y treinta y por la tarde a las cinco.

NOVENA A LA INMACULADA

El próximo viernes día 29, dará comienzo en la iglesia de Nuestra Señora del Carmen (Ca-

ridad), una solemnisima novena a la Virgen Inmaculada Patrona de España, siendo los cultos de la tarde a las siete y ocupando la cátedra sagrada el Rvdo. Padre SS. don José María Eduardo Villar Reina, destacadoísimo orador religioso.

A LOS ANTIGUOS ALUMNOS SALESIANOS

Se recuerda a los antiguos alumnos salesianos que el día de hoy, martes 26, último del mes, a las 10'30 de la noche, siguiendo el programa que hace poco trazara dicha Asociación, se celebrará el retiro mensual y círculo de estudio en el Salón de Actos del Colegio Salesiano, desarrollando la ponencia el AA. don Antonio Martínez Conte. Esta nota, que gentilmente publicó EL FARO, sirva de invitación para todos los socios y simpatizantes de la Asociación.

DEPORTES

El España vence por siete a cero al Larios

Con un dominio aplastante por parte local se desarrolló en el pasado domingo, el encuentro entre el España y el Larios de Málaga, que no consiguió marcar ni una sola vez en la puerta local, mientras que la suya fué perforada por 7 veces, todas ellas de forma impecable y tras una colección de magnificas jugadas, remate de una gran tarde de fútbol por parte de los muchachos del España.

CARRERA CICLISTA DE NEOFITOS

Celebróse la anunciada carrera ciclista de neófitos hasta el Toril y regreso, tomando parte bastantes muchachos, que se emplearon a fondo, pagando con ello los desvelos y afaes de la nascente Sociedad Ciclista Algecireña, que infatigablemente trabajadora ha organizado esta prueba deportiva.

Acudió bastante cantidad de público, que presenció la salida y llegada de los corredores, que lo hicieron por este orden:

- Primero, Francisco Rios; segundo, Juan Hernández; tercero, Domingo Madrid; cuarto, José Verde, de La Línea; quinto, Manuel Trujillo, también de La Línea; sexto, José Costa; séptimo, Eduardo Eizaguirre; ambos también de La Línea; octavo, Aurelio García, y noveno, Francisco González, ambos de Algeiras.

La quiniela del domingo

En la quiniela n.º 176, ha obtenido el premio la señorita Francisca G. González, de Ceuta, que cuenta con 150 puntos, correspondiéndole la cantidad de pesetas 3.771'20.

TETUAN

Con la asistencia de S.A.I. el Jalifa de la zona y de S. E. el teniente general Varela se inaugura un nuevo sanatorio antituberculoso en Ben Karrich

La lucha antituberculosa que con tanto tesón se viene ejerciendo en nuestra Zona, tiene desde ayer, con la inauguración del nuevo sanatorio de Ben-Karrich, un nuevo y bien dotado centro que señala otro limpio jalón en el sendero de esta acción bienhechora.

Al acto asistieron S. A. I. el Jalifa de la Zona y S. E. el Alfo Comisario, teniente general Varela, que fueron recibidos por el Excmo. señor delegado general, don Alfredo Galera, delegados de los Servicios y altas autoridades de la Zona. Del elemento musulmán, asistieron el Emir Múley Mohamed Ben El Mehdi, ministros de Justicia y Bienes Habús, chambelán de S. A. I. y otros altos funcionarios jalfifanos.

También estaban la Excmo. señora de Varela acompañada de distinguidas damas de Tetuán y bellísimas señoritas.

El nuevo sanatorio —modelo de los de su clase— que se alza en el bellísimo paraje de Beni Hcsmar —mucho sol, agua y luz— fué recorrido por S. A. I. y S. E. y demás personalidades citadas, haciéndose justos elogios tanto de su emplazamiento como de su instalación, detallando sus principales características el Inspector de Sanidad de la Zona.

Cuenta con cien camas, cuatro solariums, dos altos y otros dos en planta baja, cada uno de ellos con 25 sillones extensibles, dependencias para el personal facultativo y auxiliar, capilla para los enfermos cristianos y demás dependencias propias de estos establecimientos.

Su aspecto general es bellísimo.

El acto resultó sencillo, dentro de su magnifico alcance.

AÑO NUEVO MUSULMAN

Hoy da comienzo el nuevo año musulmán —1366 de la Hégira— por lo que se considera el día como festivo, no habiendo trabajo en las dependencias públicas. Enviamos nuestra felicitación al pueblo musulmán, deseándole grandes felicidades en este año que comienza.

GRAN CIRCO TREBOL

EL CIRCO DE LAS DOS PISTAS

100 ARTISTAS

PROXIMA INAUGURACION

Su porvenir asegurado

Hágase RELOJERO por correspondencia. Apartado 190, -- San Sebastián.

Anuncios breves

CLASIFICADOS

Palabra CUARENTA ctmos. Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7. En la Papelería "La Cultural", Jadú, Teniente Coronel Gautier. En Tetuán: Calle Badía el Abasi, número 2. En Algeiras: Calle Pérez Galdós, número 13.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6. CHAPAS onduladas para techar. Ferretería El Aguila. Ceuta.

VENDO máquina escribir portátil nueva último modelo. Sánchez. Falange, 23.

Alquileres

CEDO habitación para dos compañeros ventilada y céntrica. Razón esta Administración.

ALQUILO habitación propia oficina, dos balcones. Razón General Sanjurjo, 14.

ALQUILO habitación dos camas para caballero. Razón esta Administración.

Enseñanza

ACADEMIA Navarro. Oposiciones auxiliares. Telégrafos ambos sexos, sin título. Edad 18-35. Matrícula hasta final noviembre.

Traspasos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración.

¿Sabe Vd. silbar... TAN fácil como el silbar le será hacerlos CONTABLE. PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método UNICO, ORIGINAL, que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables. Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO. Academia BRUJULA Apartado 817-BILBAO

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Excelente, Agradable, Económica. CREMA DENTAL CIENTIFICA PROFIDÉN. C.S. 5203

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 5 a 7. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

INGLES-FRANCES los idiomas cuyo conocimiento es indispensable para todo hombre de negocios, puede Vd. aprenderlos en su propia casa en unas semanas, estudiando por correspondencia.

Examine este sensacional método. Pida folleto gratis hoy misma.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

